

Fête de l'Union de Prières (Dimanche 5 Oct. 1873.)

Dimanche dernier, 5 du courant, a eu lieu à la paroisse N.-D., avec la solennité accoutumée, la grande réunion annuelle des Associés de L'UNION DE PRIÈRES. Le sermon éminemment de circonstance fut prêché par le Rév. Messire C. M. Fraïn, prêtre français, missionnaire, résidant à la Nouvelle-Orléans et de passage en notre ville.

Après quelques mots sur la fête du jour, l'orateur, abordant son sujet, traite de la force de l'*Union dans la Prière* qu'il prouva surtout par les paroles du Sauveur : *Lorsque deux ou trois personnes seront réunies en mon nom, je me trouverai au milieu d'elles* : Il développa là-dessus avec chaleur et piété une série de considérations qu'il appuya ensuite par l'exemple du contraire, et par l'efficacité que savent donner à leurs menées infernales, en s'unissant entr'eux, les ennemis de l'Eglise. Enfin, par une réflexion plus consolante, il encouragea même le pécheur à entrer dans les Associations pieuses, à cause des nombreux secours et intercussions qu'il peut y trouver, tandis que lui-même, dans l'état du péché où il se trouve, ne peut donner de mérite, rigoureusement parlant, à ses propres prières, quoique celles-ci lui soient toujours infiniment utiles.

Enfin l'orateur termina par quelques réflexions également touchantes et par une exhortation en faveur de l'œuvre attachée à celle de l'*Union de Prières*, savoir celle dite de la MISÉRICORDE, pour l'assistance des pauvres et le soulagement des âmes du Purgatoire, par le double bienfait de la prière et de l'aumône faite aux pauvres à l'intention de ces âmes. Les paroles du Prédicateur furent entendues avec une religieuse attention par son nombreux auditoire.

Le salut du St. Sacrement qui vint après fut magnifique. Illumination et chants également brillants.

L'association de l'Union de Prières, par la voix de son vénérable Directeur, ne peut que joindre ses remerciements